
アンケート集計結果（回答数４５）

みなとOSAKA

スポーツコミッション



Q1.年齢を教えてください（申込者ベース）
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★分析

高校生の申し込みはなかったが、全世代がまんべんなく申し込まれている。ロゲイニング参加者の特徴と言えるのではな

いか。その中でも40代・50代の申込者が46％と全体の半分近くを占めている。



Q2.お住まいを教えてください。
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みなとシティロゲイニング2023 代表者住所地別件数表（申込ベース）

★分析

大阪市港区からの参加は、協賛社のサントリー大阪工場を含めて３チーム、大阪市外の参加が41チーム中24チームとなっ

た。人数は少ないが、区域外から人を呼び込めるイベントだと実証する数字だと言えるのではないか。



Q3.このイベントを何で知りましたか？
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★分析

イベント知ったきっかけは、スポーツエントリーやPeatixの申込サイトからの数字が多く、次に知人の紹介が多い。

また、ポスター・チラシについては、朝潮橋駅での掲示・配架で見たという回答であった。



Q4.参加しようと思った動機は何ですか？（複数回答可）

【分析】参加動機については、Q3.の結果にリンクした結果となっているが、「ロゲイニングに興味がある」「歩くことが好き」「知人

からの誘い」で80％に達している。興味のある回答として「港区に興味がある」といった回答が全体の10％を占めており、区域外から
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歩きながら港区を巡ることができ、楽しそうに思ったため。

職場で歩いた歩数を競うゲームに参加しており、歩数を稼ぐ必要があったから。

初めてのことでチャレンジしようと思った。

予定がなかったから

知人からの誘い

参加賞がすごいから

大阪市港区に興味があるから

歩くことが好きだから

ロゲイニングに興味があるから



Q5.巡ってみた中で、一番印象に残ったスポットとその理由をお聞かせください（1/4）

洋菓子店　　ロゲイニング用に用意していただいたパイが美味しいかった

中央突堤　　理由は、とても海の音が聞こえたしあまり行ったことのない場所だったのですごくよかったです

第一突堤

赤丸食堂すごい行列！

赤丸食堂　　並んで入りましたが、とても美味しかったので今回の一番の大収穫です。また行きたいです。

赤丸食堂　　行列で食べられなかったのでまた是非食べに行きたいです

赤レンガ倉庫　　周りの景色もよく、おしゃれだった。

世界館　　全く知らなかった、雰囲気があって良かった。

世界館

水門

水門

三社神社　　一度に多くの神様にお参りできるから。

安治川水門　　巨大だったから

安治川水門　　下から見たらワーッとなりました！

マーメイド像　　サンタ・マリア号のタイミングを逃したと思ったら、思いがけずちょうどのタイミングだった為

ひまわりの壁画　　探すのに大変苦労したから。難しかったです。

ハコスタのイベント

ハコスタジオTEA　　こんな場所があるのが知らなかったから

ハコスタジオ

なみはや大橋　　大きかった

ダイヤモンドポイントの景色が綺麗でした！

あぶない！！の看板

KLASI COLLEGE　　以前から存在は知っていたものの行く機会がありませんでした。

　　　今回ポイントになっていたので訪ねてみましたが素敵な空間に、美味しいコーヒーで港区の素敵スポットを見つけることができました！



Q5.巡ってみた中で、一番印象に残ったスポットとその理由をお聞かせください（2/2）

ばあちゃんコロッケは、とっても美味しかったです！

ばあちゃんコロッケ　行列できてて、タイムロスしたから

ばあちゃんコロッケ　コロッケ美味しかった

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

ばあちゃんコロッケ

サントリー大阪工場

コスプレ会場

コスプレスポット

コスプレイベントには少し圧倒されました。

コスプレ　　普段行くことがないから

グリーンヒルズ　　頂上の風景

グリーンヒルズ　　眺めが良かったのとしんどかったから



Q6.参加料はいかがでしたか？

とても満足
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24%
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Q7.このイベントの総合的な満足度を教えてください。

とても満足
53%

ほぼ満足
27%

満足
16%

どちらともいえない
4%
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Q8.Q7で回答した理由があれば教えてください。

とても満足 運営がしっかりとしている

初めてのロゲイニングゲーム参加でした。開催地も分かりやすく、お散歩感覚で楽しめたので大変楽しかったです。

普段は行かないところを歩けた。

参加賞の有無は参加意欲にあまり左右されないのでもらえるなんてラッキーでした。天候に恵まれて楽しく歩けました。

港区のたくさんの場所を回れて楽しかったから

行くことないスポットに回れたことと、昔働いていたので、懐かしい思い出話がたくさんできたから。

運営がしっかりされてて良かったです

スポットがたくさんあったからです

スタッフが親切丁寧…感謝です

参加費に対してイベントの質・参加賞等が良かった

すごく楽しめました！

知らない場所を歩くのは興味深く楽しかった。

3時間、ちょうどいい時間でした。

楽しかったしプレゼントも色々といただけたので。

港区に住んでいてもなかなか行かない場所もあります。そういう場所を回ることができ、かつ運動不足解消にもなる面白いイベントでした。

充実した内容だった。

ほぼ満足 体育館には何度も訪れましたが、町は初めてで探索できてよかった

天気にも恵まれて、知らなかった新しい場所を知ることができてとても楽しかったです。

港区はあまり歩く機会がなく、新鮮で面白かった。

スポットの半分以下しか回らなかったから。

ゲーム自体、よく考えられている。ルールもわかり易い。少し、地図が見づらかった。

ボーナスポイントが多すぎる。もう少し減らしてもいいと思います。

ボーナスが多すぎて忙しかった



Q9.また「みなとシティロゲイニング」が開催されたら、参加してみたいですか？

ぜひ参加したい
78%

内容によっては参加

したい
20%

わからない
2%
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Q10.これまでにロゲイニング大会（港区で行われたもの以外でも可）に参加されたことはありますか？

初めて
51%

2回目
18%

3回目以上
31%

初めて 2回目 3回目以上



Q11.おすすめのロゲイニング大会と、おすすめポイントを教えてください。

神戸　　チェックポイント以外でも飲食を楽しめる所が多かったので。

秋吉台ロゲイニング

神戸（お店が多くてよかった）

向日町、枚方が面白かったです。

神戸シティロゲイニング　　アプリで管理しているのでポイントが分かりやすいし、移動速度も計測し、どの経路を辿ったか全て把握がしやすいと思う。

京都や奈良のロゲイニング　　自然が多いので、歩いていて気持ちが良い

京都のロゲイニングは、名所旧跡が多く楽しい

富士五湖ロゲイニング　　山の中のポイントなどもあり、地図読みが難しくて面白い

生駒ロゲイニング

さくらフォトロゲ　　お風呂の無料券を貰えたのが嬉しかったです

クリアしていく楽しみがあり、運動できる！

神戸シティロゲイニング　　南京町で食べ歩きができます

向日町の桜フォトロゲ、枚方市

近鉄の鉄道ロゲイニング　　ファミリー部門があり、商品もたくさんの人に渡るように５位刻みぐらいで細かく設定されているのでこどももがんばります

西宮市のフォトロゲは謎解きも絡めてしかも画像もオンラインでアップロードなのでゴールしてからの時間がないので楽。私は歩きだったので汗をかいてないが
走ってた人たちは体が冷えて気の毒に感じた。



Q10.「これをやったら盛り上がるで！」というアイデアをこっそり教えてください。

ミッションを増やす

区長がコスプレで区内を走る。

バスや電車が使える大会が、走力だけに影響されないので、楽しいです！

20km程度のウォーキング

謎解きをお願いします。

来年もロゲイニングお願いします

コスプレが凄かったです。何かスポーツとコラボできませんか？

バドミントン大会とか。

ミッションをクリアすると加点

ミッションが加わると楽しいかなと思いました。

フィッシュイング

サントリー大阪工場…最大限に利用して下さい…😊
バレーボール

スタートとゴールを賑やかにしてもらえたら嬉しいです

立派な体育館があるので、大人になって遠ざかった跳び箱や逆上がり体験（競技会？）などいかがでしょうか？

電車、バスも使えるフォトロゲを開催して下さい！

①港区さんのロゲイニングは健脚自慢が上位入賞としていくのか？誰でも参加して楽しんで！がコンセプトなら独自性を出して、内緒のボーナスポイント加
算のチェックポイントが何ヶ所かあれば、健脚自慢の方以外でも入賞の可能性があるのも楽しいと思う。

②男性ソロ、女性ソロ部門はエントリー数が少なく今後ジェンダーレスの時代にはどうなのでしょうか？　チームの部はせめて子供含め家族連れはファミリー
の部とか、高齢者のチームでも健康のために参加しやすい、誰でも参加できて楽しめる大会であって欲しいと思います。参加賞は充実していて飛び賞があ
るのは楽しめました。

 チャレンジは本当に素晴らしいと思います。かなり辛口な意見を書きましたがより良くなってほしいという気持ちだけです。ぜひチャレンジを続けてほしいです。


